
平成 29 年豊丘村議会 9 月定例会 一般質問通告一覧 
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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 吉川  明博  1．豊丘村６次産業化プロジェクトについて  
・進捗状況と今後の予定の説明を  
・「株式会社  豊かな丘」（設立予定）の準備状況は  
・将来「株式会社  豊かな丘」を完全民営化する考えは  
2．リニア中央新幹線について  
・ 6 月定例会以降のリニア中央新幹線事業の動きの説明を  
・リニア対策委員会でのＪＲ・中電の説明内容と審議状況は  
・本山生産森林組合の発生土置場取り下げに関連して  
3．公共施設の入札について  

2 川野 孝子  1．豊丘村の飲料水の現状と取り組みについて  
・最新の水質検査の値について気になる井戸はあるか  
・伴野水源は窒素の値が高めだが何か策を講じているか  
・不安をとり除く情報の周知をしっかりするべきでは  
・平成 29 年当初予算の水質検査はどこまで進んでいるか  
・住民満足度ｱﾝｹｰﾄにて水道水について何か意見は寄せられたか

2．新万年橋（仮称）の事業は具体的にどこまで進んでいるか  
・現在どのように事業として取り組みがされているか  
・早期着工・完成に向けて村は県へ働きかけをしているか  
・今の万年橋について高森とはどのような確認がされているか

・今の万年橋の安全性について  
3 滝川  利秋  1．道の駅直売所のめざすもの  

・どんな直売所を目指すのか  
・今改めて、直売所建設の背景とねらいは  
・直売所への提案と願い  
2．農業振興と後継者対策について  
・現状と課題について  
・私の経験と提案  
3．米の販路拡大と加工品開発について  
・関東豊丘会で米の販売のＰＲを  
・米を使った加工品開発を今すぐに  
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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

4 唐澤 健  1．豊丘みらい塾について  
・文部科学省の未来塾の考え方について  
・豊丘みらい塾は中学生の何％が受講しているか  
・教材は無償で提供されるべきでは  
・豊丘村も文部科学省の未来塾の補助金を申請するべきでは  
2．ＩＣＴ（情報通信技術）の活用について  
・北部 5 町村に呼びかけてＩＣＴ専任支援員を検討してみては

3．本山残土置き場について  
・村リニア対策委員会における本山残土置き場の村の見解について

5 
 

井原 康明 1．豊丘村消防団の団編成見直しについて  
・現在の団員数で団活動において問題はないか  
・現状の改善策をどうとるのか  
・今の地域割りの見直しは可能か  
・分団数の縮小は可能か、またその時の問題点は  
・「豊丘村消防団の運営を考える会」（仮称）について  
2．豊丘村赤十字奉仕団の活動とあり方について  
・村としてどのような活動を望むのか  
・当村において考えられる活動から何人位必要と考えているか

・現状の改善策をどうとるのか  
3．ロシア視察「ダーチャ」について  
・郊外型の住宅付き畑「ダーチャ」の南信州流とは  
・当村ではどんな所に活用できるか、可能性は  
・定住促進交流人口増に向けても期待は可能か  

2 日目（ 14 日）  
6 酒井 浩文 

 
1．観光産業の展望について  
・村の観光産業の将来像をどう考えているか  
・観光情報発信の一元化について  
・外国人旅行者への対応について  
2．ゲストハウス・お試し住宅について  
・事業コンセプトは  
・古民家再生・改修の内容は  
・再生改修のご提案  
3．企業版ダーチャの可能性は  
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通 告  
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順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

7 平澤 恒雄  1．結婚希望が叶う支援について  
・結婚を望む未婚男女についてどのように把握しているのか  
・結婚したいという願いが叶うサポートをする必要があるのでは

2．祖父母の孫育て支援について  
・赤ちゃんの世話について祖父母世代との常識の違いは  
・育児を手伝う祖父母へサポートをしてはどうか  
3．延ばす健康寿命について  
・村の健康寿命の状況は  
・健康寿命を延ばす後押しをしている事業を当村でも行っては

4．避難所となる小中学校の対応について  
・災害時の避難所となる小中学校の対策状況は  
・避難所として機能させるため物資・電力・飲料水ついての考えは 

8 唐澤 啓六 1．就学援助の更なる改善を  
・支給項目及び金額は  
・保護者への当制度の案内文書及び配布時期は  
・平成 29 年度第 1 回の支給時期は  
・改善が必要と考える対策について  
2．養蜂対策について  
・過去 10 年間の養蜂農家数と飼育箱数の推移は  
・ネオニコチノイド系農薬の村内における使用状況は  
3．防災対策の見直しを  
・ 9 月 3 日の村内の防災訓練の状況は  
・村が主導的な役割を果たし各地域に指示・指導をすべきでは

 


